

# *Un député vénézuélien appelle les chaînes de télévision à se joindre à la bataille contre la violence*

---



Caracas, 18 janvier (RHC-PL)- Le député vénézuélien, Elvis Amoroso, a appelé les propriétaires des chaînes privées de Télévision à se joindre à la bataille contre la violence et pour la pacification du pays.

Elvis Amoroso a souligné que les artistes manipulés par l'opposition ne se rendent pas compte de l'importance de la lutte contre l'insécurité. Ils ne sont intéressés que par l'affrontement entre les citoyens.

Le député a rappelé aussi l'absence de certains de ces médias à la réunion convoquée jeudi dernier au siège de l'Assemblée Nationale pour analyser le phénomène et rassembler les efforts dans le but d'affronter la violence.



**Radio Habana Cuba**